



APTE presenta a sus 100 mejores startups de 2025

16 de diciembre de 2025

La Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE) ha publicado su listado anual con las 100 startups más destacadas del año 2025 ubicadas en 43 de sus parques científicos y tecnológicos presentes en 15 comunidades autónomas españolas, reafirmando el papel de estos entornos como nodos estratégicos de innovación.

La distribución sectorial del listado refleja un claro **liderazgo de las tecnologías digitales**, seguidas por un peso creciente de áreas como la salud, la biotecnología, la sostenibilidad y la energía. Junto a estos sectores emergen también iniciativas relevantes en los ámbitos industrial, aeronáutico, electrónico y de consultoría e ingeniería, lo que demuestra la diversidad y solidez del ecosistema innovador presente en los parques científicos y tecnológicos españoles.

En esta edición, **3 de las startups seleccionadas han surgido gracias a APTENISA**, el programa de ideación y aceleración de APTE desarrollado con el apoyo de ENISA, lo que demuestra el impacto de esta iniciativa en la generación de nuevas empresas tecnológicas.

Además, el análisis del listado revela que **42 de las 100 startups cuentan con al menos una mujer en un cargo directivo**, lo que supone casi la mitad del total.

Para dar difusión a estas startups, APTE ha elaborado un [apartado en su web](#) en el que se puede consultar el sector de actividad en el que se engloban, el parque científico y tecnológico en el que se ubican, su página web, el rango de facturación anual, la inversión captada por cada una, el estado de inversión en el que se encuentran y el año de creación. La información se completa con un [folleto](#) en el que se incluye una descripción de cada una de las empresas en inglés y español.

El objetivo que persigue APTE con esta iniciativa que se realiza por tercer año consecutivo, es reconocer el talento y la capacidad emprendedora que se desarrolla en los parques científicos y tecnológicos españoles, así como facilitar el acceso de estas startups a potenciales entidades inversoras interesadas en proyectos de alto crecimiento.

[Conoce el listado aquí](#)

APTE – Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España

La Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (www.apte.org) se creó en 1989 como una asociación sin ánimo de lucro cuyo objetivo principal es colaborar, mediante la potenciación y difusión de los parques científicos y tecnológicos, a la renovación y diversificación de la actividad productiva, al progreso tecnológico y al desarrollo económico. Actualmente cuenta con 61 parques miembros repartidos por toda la geografía española. 53 de ellos son parques Socios, es decir, plenamente operativos, 4 son parques Afiliados que está en proceso de desarrollo y por último 4 miembros Colaboradores. Estos



parques acogieron en 2024 a 6.000 entidades que facturaron 31.576 millones de euros. Estas empresas proporcionan empleo más de 168.462 personas, de las que 42.170 se dedican a tareas de I+D.

Síguenos en las redes sociales: #LosParquesAportan



Nota de prensa disponible en <https://www.apte.org/sala-de-prensa>

Para más información contactar con:

APTE info@apte.org Tlf: 951231306